



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"La civilización democrática se salvará únicamente si se hace del lenguaje, de la imagen una provocación a la reflexión y no una invitación a la hipnosis" Humberto Eco

Los medios de comunicación social y en particular, la televisión modifican no solo la presencia del hombre en el mundo sino el medio cultural habitado por ese hombre, y gracias a ello se apodera del espacio y el tiempo. Tanto la imagen como el sonido mantiene a los hombres entre nosotros, aún cuando hayan fallecido, tal como lo define Francisco Gutiérrez Pérez en el "Lenguaje Total".

Esta participación cultural contribuye a la formación integral del ser humano y por ello si este es formado por las circunstancias, estas deben volverse humanas propone Umberto Eco.

El trabajo "Nuestros Ilustres y Desconocidos" desarrollado por Fabio Pincheira y Edgardo Tisera contribuye notoriamente a la cultura e historia regional.

Este ciclo que se emite desde febrero de 2000 por el canal 8 de CVC de General Roca es una entrevista donde afloran los valores y sentimientos profundos y nos dejan una enseñanza de vida, alejada de las urgencias y mesquindades humanas.

Ante tanta diversidad y no siempre buena calidad en los programas televisivos esta, es una buena oportunidad para reivindicar el género televisivo Patagónico.

En los dos (2) años de emisión de las historias de vidas que reflejan la identidad de nuestra región, han pasado alrededor de 100 personalidades tales como Julio Koprio coleccionista y empresario, pasando por María Panchencko trabajadora retirada de la salud que participa en grupos de auto ayuda para personas enfermas de cáncer, el Padre César Rondini, ya fallecido que transmitió su tarea Salesiana, los deportistas Roberto Bustos y Joselo Gómez, además personajes anónimos como Gustavo Coñorman ciego de nacimiento y de familia humilde logró con esfuerzo ingresar a la facultad de Derecho, Luis Arriaga discapacitado motriz que ha llevado el Folklore a los grandes escenarios, "Menduco" Araujo profesor que formó el grupo de danzas Teatro "El Hormiguero" con chicos down.

El Gobernador Verani hablando de su niñez y sus vivencias, el ex Gobernador Mario Franco y sus experiencias, también se han mostrado historias de vida de la vecina Neuquén como la de Zapalino Raúl Di Blasio "Piano de América", Jorge Edelman precursor regional del Radio Teatro entre otros que han hecho su aporte a la cultura, a la política y a la vida



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

social del norte de la Patagonia.

El programa se emite los jueves a las 22 horas, los viernes a las 19,00 horas y los sábados a las 13,30 horas por el Canal 8 Cable Visión del Comahue, "Nuestros Ilustres y Desconocidos" es una producción sencilla y está realizada por dos A y CVC y creemos que es una propuesta superada que merece nuestro reconocimiento.

Por ello.

COAUTORES: Osbaldo Giménez, César Alfredo Barbeito, Ricardo Esquivel



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Declara de interés cultural, social y educativo el programa "Nuestros Ilustres y Desconocidos" que conduce Fabio Pincheira y se emite por Canal 8 CVC (Cable Visión del Comahue) de General Roca, de conformidad a los fundamentos.

Artículo 2°.- De forma.